

Information Ihrer Gemeindevertreter

Liebe Einwohner der Gemeinde Bröbberow,

es passiert sehr viel, auch in der Vorweihnachtszeit. Hier neue Info`s Ihrer Gemeindevertreter:

1. Radweg an L 13

Zunächst möchten wir Ihnen von einem kleinen Erfolg in Richtung Ausbau der Rad- und Wanderwege in und um Bröbberow berichten:

Bei einem Treffen der Gemeindevertreter unserer Gemeinde, der Gemeinde Ziesendorf und Vertretern des Amtes Schwaan, des STALU MM und des Landkreises am 27.11.2018 in der Feuerwehr Groß Grenz wurden gemeinsame Positionen zur Schaffung eines Wander- und Radweges zwischen den Gemeinden Ziesendorf, Bröbberow und Schwaan diskutiert.

In Bezug auf den weiteren Ausbau des Rad- und Wanderweges entlang der Beke nach Ziesendorf haben wir leider keine Zustimmung der Gemeindevertreter aus Ziesendorf erhalten. Dafür haben wir eine gemeinsame Position in Sachen Befürwortung des Radweges an der L 13 finden können.

Ein schöner Erfolg, wie wir finden.

Im Ergebnis sprachen sich alle Beteiligten dafür aus, den Bau eines Radweges, der im Zuge der Erneuerung und Sanierung der L 13 durch den Landkreis Rostock entstehen soll, zu unterstützen. Dabei soll ein entscheidendes Anliegen unserer Gemeinde, nämlich Planung und Bau der Radwegtrasse auf der **westlichen Seite** der L13 unter gleichzeitiger Radweganbindung des Rostocker Weges in Bröbberow von allen Seiten unterstützt werden.

Bisherige Planungen gingen von einem Bau auf der östlichen Seite der L 13 aus, so dass Nutzer aus unseren Dörfern die L 13 hätten queren müssen. Das ist auch unserer Sicht insbesondere den Kindern nicht zuzumuten. Wenn wir es tatsächlich schaffen, dass der Radweg auf „unserer Seite“ der L 13 gebaut wird, könnten wir und unsere Kinder ohne Nutzung vielbefahrener öffentlicher Straßen über den Rostocker Weg den Fernradweg erreichen und von dort stress- und autofrei nach Ziesendorf, Schwaan und weiter (sogar bis Bad Doberan) fahren.

Ein schöner Nebeneffekt ist es, dass die Gemeinde nicht zur Finanzierung und zum Unterhalt des neuen Radweges herangezogen wird, da der Landkreis Träger der Straßenbaulast wäre.

Wir werden weiter berichten.

2. Spielplatz Gutshof Bröbberow

Die AIMV gGmbH, Träger von Kita und Schule in unserer Gemeinde, informierte die Eltern der Schule darüber, dass der Spielplatz im Gutshofbereich Bröbberow zwar für jedermann freigegeben, jedoch durch die Schule nicht nutzbar sei, da das Jugendamt die Nutzung ohne Abschluss eines die Sicherheits- und Wartungsarbeiten klärenden Kooperationsvertrages nicht befürwortet. Die Gemeinde hätte den Abschluss des Kooperationsvertrages abgelehnt.

Wir bedauern die Kommunikation über diesen Weg sehr und sehen uns daher leider gezwungen folgendes klarzustellen:

Schulträgers akzeptiert wird, dass allgemeine gemeindliche Interessen / Verpflichtungen bestehen, welche die Gemeindevertreter im Interesse aller Bürger umzusetzen haben.

4. Sonstiges

Wir bitten alle Bürgerinnen und Bürger der Gemeinde sich in die Fortentwicklung unserer Gemeinde einzubringen. Im Dezember dieses Jahres wird die voraussichtlich letzte Gemeindevertretersitzung der Gemeinde Bröbberow stattfinden (öffentlicher Aushang). Informieren Sie sich im öffentlichen Teil der Gemeindevertretersitzungen. Sprechen Sie Ihre Gemeindevertreter zu den Anliegen an, die sie bewegen und lassen Sie uns alle rücksichts- und respektvoll miteinander über gemeinsame Anliegen diskutieren.

Wir wünschen eine friedliche und besinnliche Adventszeit.

Bröbberow,

Ihre Gemeindevertreter der Gemeinde Bröbberow

Elly Peters

Maria Panning

A. Mittelhoff

T. Jany

Stephan